

Stadt Halle (Saale) Geschäftsbereich Kultur und Sport 18. März 2019

Beschlusskontrolle zur Sitzung des Stadtrates am 27.02.2019

Anfrage von Herrn Bartl zu Spenden der Dr. Marianne Witte-Stiftung

TOP: 12.8

Antwort der Verwaltung:

Herr Bartl fragte, ob die Verwaltung für bestimmte Erhaltungs- und Unterstützungsmaßnahmen zu wenig Geld aus Dr. Marianne Witte-Stiftung erhält.

Der Stadtgottesacker wurde im Jahr 1557 nach dem Vorbild von italienischen Camposantoanlagen unter der Leitung von Ratsbaumeister Nickel Hoffmann erbaut und in den letzten 2 Jahrzenten mit wesentlicher Unterstützung der Dr. Marianne Witte-Stiftung restauriert. Auch die Instandhaltung der einzigartigen baulichen Anlagen wird durch die Stiftung unterstützt. Hierzu wurden der Stadt von der Stiftung als jüngste Zuwendung 100T€ zweckbestimmt für die Instandhaltung zur Verfügung gestellt. Eine weitere Unterstützung für die Folgejahre ist ausdrücklich zugesichert.

Dr. Judith Marquardt Beigeordnete für Kultur und Sport